

# Einblicke in ein fremdes Land

**ALSDORF.** Der Verein „fair handeln“ pflegt enge Beziehungen nach Sambia. Unter anderem mit dem Geld, den der Weltladen in Mariadorf einnimmt, unterstützen die Alsdorfer jedes Jahr Projekte in dem afrikanischen Land. Im Sommer steht die nächste Reise nach Sambia an. Dort machen sich die Vereinsmitglieder ein Bild von den Projekten und bereisen das Land. Aber auch jeder andere, der Interesse hat, Einblicke in diese für viele Deutsche fremde Welt zu gewinnen, kann mitfliegen. Bis zum 17. Februar sind noch Anmeldungen möglich. **SEITE 3**

